
Subject: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by Schneeball on Wed, 19 Sep 2012 15:26:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin seit 2008 April hier!
Noch 2 Jahre.....dann Intercytex!

Naja.....was aus TRC gworden ist wissen wir alle.....

Immer 5 Jahre....die 5 Steht überall.

Jedenfalls bin ich 5 Jahre hier.....wann sind denn die besagten 5 Jahre rum?  

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by yoda on Wed, 19 Sep 2012 15:30:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Wed, 19 September 2012 17:26
Jedenfalls bin ich 5 Jahre hier.....wann sind denn die besagten 5 Jahre rum?  

2015 oder in 5 Jahren....

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by Schneeball on Wed, 19 Sep 2012 15:31:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoda schrieb am Wed, 19 September 2012 17:30Schneeball schrieb am Wed, 19 September
2012 17:26
Jedenfalls bin ich 5 Jahre hier.....wann sind denn die besagten 5 Jahre rum?  

2015 oder in 5 Jahren....

jaja.....5mal5 gleich 1mio. jahre

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by yoda on Wed, 19 Sep 2012 15:37:39 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Wed, 19 September 2012 17:31yoda schrieb am Wed, 19 September
2012 17:30Schneeball schrieb am Wed, 19 September 2012 17:26
Jedenfalls bin ich 5 Jahre hier.....wann sind denn die besagten 5 Jahre rum?  

2015 oder in 5 Jahren....

jaja.....5mal5 gleich 1mio. jahre

Ich weiß nicht was du willst? Ich kenne noch das Uraltforum hier, glaube so um die
Jahrtausendwende. Seitdem hat sich doch eine Menge getan und macht es auch weiter. Wie
schon mal erwähnt replicel hat bisher 9 Jahre geforscht, sind dafür aber auch weiter
gekommen. Also bis dahin einfach Lakritz essen, senkt auch den DHT Spiegel bis zu 40%. 

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by          Yes No on Wed, 19 Sep 2012 17:23:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Wed, 19 September 2012 17:26
Jedenfalls bin ich 5 Jahre hier.....wann sind denn die besagten 5 Jahre rum? :o 
Am Sankt-Nimmerleins-Tag.
Hast du denn schon HA?

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by Haar2O on Fri, 21 Sep 2012 08:16:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Schneeball schrieb am Wed, 19 September 2012 17:26Bin seit 2008 April hier!
 

Frag mich warum du mit deinem Status überhaupt in nem Haarausfallforum bist..  , nicht falsch
verstehen.  

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by CDee on Fri, 21 Sep 2012 09:04:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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das schlimme ist halt einfach, dass die forscher in die presse wollen (und zumindest teilweise
interessen von unternehmen vertreten) ... dann kommt so ne äußerung des Öfteren mal
zustande ... für die hoffnung der leute ist es gut, die leute lesen es, aber sie werden immer
wieder enttäuscht ... ich denke, das trifft aber auf alle forschungsgebiete zu ... was ich aber nicht
verstehe ist, dass kein unternehmen es schafft, dieses problem in den griff zu kriegen ...
haarausfall mag von mir aus ein komplexes phänomen sein, was aber auch net mal sicher ist ...
aber man kann doch versuchen, die leute mit haarausfall mit den leuten ohne haarausfall zu
vergleichen und daraus dann schlüsse ziehen, was da bei den leuten mit haarausfall anders ist
... das kann im grunde nicht so schwer sein, die technik ist doch mittlerweile so brutal
fortgeschritten (z.B. will IBM im jahr 2017 schon gedanken lesen können), dass das möglich
sein muss, um dann herauszufinden, dass da wie bei dieser pgd2-entdeckung etwas geblockt
werden muss oder was weiß ich ... mich wundert es sowieso, dass das mit pgd2 erst jetzt
kommt, kurz vor dem Ablauf des Fin-Patents im nächsten Jahr ... 

überall wird so viel schmuh getrieben, nur damit die unternehmen abkassieren ohne ende, das
wohl des patienten/menschen ist denen doch scheissegal... im geheimen ist das
haarausfall-problem wohl längst gelöst, nur noch nicht zugänglich, weil abgewartet wird bis
der richtige zeitpunkt da ist bzw. man muss das neue medikament auf den markt werfen, weil die
konkurrenz ein besseres medikament herstellt und große umsatzeinbußen drohen ... prinzipiell
hätte man das schon vorher machen können, aber womöglich ist die alte methode
(Finasterid) für das Unternehmen (Merck) deutlich kostengünstiger herzustellen und da man
marktführer ist, brauch es das neue schwer oder teurer herzustellende medikament noch nicht
auf den markt zu werfen ... 

nun ja, das sind zwar alles mutmaßungen, aber meines erachtens nicht so weit hergeholt, also
durchaus realistisch .... hoffnung gibt mir, dass die nachfrage sehr groß ist und menschliche
probleme das bedürfnis haben, gelöst zu werden, weil damit viel geld zu verdienen ist ... trotz
all der "forschungs- und innovationsbremsen" kann ich mir net vorstellen, dass bis 2020 immer
noch nix Neues da ist, das besser ist als fin und keine nebenwirkungen hat ... bis 2020 ist
allerdings bei mir und bei zahlreichen anderen usern hier wohl längst "das schiebedach komplett
offen" ... Scheiss Haarausfall!

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by OnkelDonald on Fri, 21 Sep 2012 11:07:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:(z.B. will IBM im jahr 2017 schon gedanken lesen können)
Das sind noch genau... 5 Jahre   

Zitat:... Scheiss Haarausfall!
absolut!

...abwarten   

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
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Posted by Tuna83 on Fri, 21 Sep 2012 12:07:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja, mit Finasterid gibt es bereits ein sehr wirksames Medikament gegen HA (90% können den
HA stoppen bla). Somit ist die Sache für viele Unternehmen schonmal gegessen.

Mein Hautarzt sowie meine Apothekerin haben mir beide versichert noch nie Berichte von
Patienten über schlimme NW des Medikaments gehört zu haben. Die Apothekerin meinte es
ist sehr beliebt und wird manchmal sogar nur für die Nägel/Haut verschrieben. Für die
halbwegs informierte Öffentlichkeit und die meisten Unternehmen ist das Problem also mehr
oder weniger gelöst..

Schade dass es kaum öffentliche Forschung in dem Bereich gibt. Ich arbeite selber in der
Forschung (nicht im Bereich Medizin/Haare   ) und kann sagen es gibt staatliche Gelder für
soviele KACK Projekte...aber Haarausfall wird nicht als dringendes Problem der Menschheit
gesehen.

Wenn es ein systematisches, gross angelegtes Forschungsprojekt gäbe, ausgestattet mit
ausreichend Forschungsgeldern und bearbeitet von fähigen Forschern wäre es nur eine Frage
der Zeit bis die Ursachen für AGA erforscht sind. Davon ausgehend könnten dann weitere
Medikamente entwickelt werden.

Im Moment gibt es ein paar kleine Forschungszellen wo jeder sein eigenes Süppchen kocht.

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by humboldt on Fri, 21 Sep 2012 15:07:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Tuna83 schrieb am Fri, 21 September 2012 14:07Die Apothekerin meinte es ist sehr beliebt und
wird manchmal sogar nur für die Nägel/Haut verschrieben. 
Oh Man..die scheint ja echt gut in die Materie involviert zu sein!   Nicht wenige haben durch Fin
schlechtere Haut bekommen...schnelleres Nachfetten, ölige Stirn, Hautunreinheiten,
vergrößerte Poren, etc. Und was passiert ihrer Meinung nach genau mit den Nägeln?   

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by EinesTages on Fri, 21 Sep 2012 16:09:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja aber man intressiert sich doch für ei mittel den man dauerhaft einnehmen muss!!! ich denke
wenn sie nach "heilung" wären dann hätten sie schonlange das rezept bereit! nur spielt halt
geld machen eine rolle und lieber noch weitere x jahren x med. verkaufen. als einmal den x med.
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verkaufe und das wars.. 

Subject: Aw: Immer diese scheiss 5 Jahre
Posted by Muad'Dib on Wed, 03 Oct 2012 09:30:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

humboldt schrieb am Fri, 21 September 2012 17:07Tuna83 schrieb am Fri, 21 September 2012
14:07Die Apothekerin meinte es ist sehr beliebt und wird manchmal sogar nur für die
Nägel/Haut verschrieben. 
Oh Man..die scheint ja echt gut in die Materie involviert zu sein!   Nicht wenige haben durch Fin
schlechtere Haut bekommen...schnelleres Nachfetten, ölige Stirn, Hautunreinheiten,
vergrößerte Poren, etc. Und was passiert ihrer Meinung nach genau mit den Nägeln?   

Ölige Stirn kommt durch mehr an freies Testosteron in der Kopfhaut in Folge der guten
Reduktion des DHT, leider produzieren dadurch die Talgdrüsen bei vielen zu viel Hauttalg.
Akne, verhärtete Falten bessern sich jedoch.

Wie man jedoch auf Fingernägel kommt, ist mir schleierhaft.
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